
ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
. 
calran q. IduNrcrpAr nE .qnÉà-parÁcro JosE FERRETRA DE cARvArHo
Praça Getúlio Vargas, 2g0, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FAX
CNPJ: 08.]12.45tt0001-30 - E_mait:

(84) 3242-2260
c am ar aar e z@,gmail. c o m

Nesta data de vinte e oito de mafÇo de dois mii e vinte e dois, ABRO o 1" volumedos autos do Processo Âdministativo n" 28030004/ 22, concetnente ao tequedmento den" 003/2022, do nobre Vereador MÂRCOS ÂNTÔN IO ÂCIOLI, alusivo Pediclo para queseia feita a extensào dos canos da rede da Dis tribüção de água no trecho compreendido da Casade Dona l)ora, até a casa clo Senhor Neto Patüno, 11a localidade do Dendê c{e Cima, Zona Ruraldcstc Nlunicípio.

Ethyane das s de Lima

Diretora Âdministrativa



ESTADO DO RTO GRANDE DO NORTE
-CA}dABA MTINICIPAL DE AREZ

PAIÁCICI JOSEFERREIRÁ DE CARV,AIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FAN
CNPJ: 08.112.45]t0001-30 - E-mait:

(84) 3242-2260
t am ar aar e z@,gmail. c o m

Processo Adrninistrativo: 28030004 l20Lz

TERMO DE JUNTADA

Nesta data de trinta e um de março de clois mil e vinte e dois juntei a este processo
Legislativo de n" 2903000412022, o que se segue abaixo:

l' Memorando de no 003/2022-GV de autoria do Vereador MARCos ANToNroÁCruU que passa a constituír as folhas 03.

2' Requerimento de n'003/2022 - Gt/ de antoria do Vereador MARCos ANT1NIOACIOU, que passam a constitttírem asfolhus 04 à 05.

J' Despacho da Diretoria Administrativa a presidência da Câmara, que passa aconstituir afolha 06.

4' Despacho da Presidência tla Câmara ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora,
que passq a constituir a"folha 02.

i' Despacho do primeiro secretório cla Mesa Diretora ao Diretor Ádministrativo
desta casa Legislativa, que passa a constituir aforha 08.

E" para constar lavrei o presente termo quo subscrevo

de Lima
l)iretora

Ethr-ane das

do Poder Legislativo



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
cfu[.qRA MUNIC]PAL DE AREZp,qrÁcra rose FERREIBA DE CÁRVAIHO
Praç a Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-20ü5 / FAX: (84) 3242_2260
CNPJ:08.?12.4 57t0001-30 - E-mail: camaraare

ME]VIORANDO INTERNO DE N' OO3I2O22_ GV

ORIGEM: GABINETE Do VEREADOR
il{ARCOS ANTÔNIO ACIOLI

A DIRET'ORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMINISTRATIVA
ETTIYANE DAS NEVES DE LIMA

z@gmail.com

ArezlRN,28 de março de202l,

ASSLINTO: Requerimento de n'0a3?022- solicitação para que seja feita a extensão doscanos da rede da Distribuição de água no trecho cámpieenoido dÀ Casa de Dona Dora,afé a casa do senhor Neto Paulirr, ,u localidacle do bendê cle cima, zona Rural desteN{unicípio.

Solicito de Vossa Senhoria, que se.ja encaminhado à presidência desta CasaLegislativa. o vereador Kleiber chacon, o requerimento em anexo de no 0a3/2022, conÍius, que seia colocado em pauta de votação em sessão ordinária nesta casa de Leis.

Atenciosamente,



ESTADO DO RIO GRAIIDE DO T\ORTE
cÂtvtARA rvluNrcrpnt_ DE AREZ/RIv

PALACICI JOSEFERREIRA DE CARVÂLHO
PRAçA GETULIO y4RCAs,No 2A0, CENIR.OT CEp: S9.t70_ffi

FSJE (&l ) 3242_?l0s / 3242_W6 I 3242_2s77
cNPl (r'4F) ffi '7 L2,'ls7.i t]ír)r -so - E-ma i r r camaürareaôgnra i r,com

GABINETE Di} VEREADOR MARCOS AI\ITOITIiO ACIOLI
E-N,IAILr nrarcosacioli 1 23@gmail.com

COFTJTATO: (84) Ç 169_SA20

Requerimento

No03/2021

Ementa: Solicitação de extensão

dos canos da rede da distribuição

de água.

DESPACHO
Que scja encaminhado ao Exmo. Sr.

Bergson ldu íno de Oliveira, prefeito

iVlunicipal de ArezlRN e a Secretária de

lnfraestrutu ra.

ArezlRN, de março de 2022.

)d, A,*
Presidente

Marcos Antônio Acioli, vereador co partido psB no desempenho de
seu mandato, submete á apreciaçãr: da rresa, para que seja discutido e
submetido ao esclarecido Plenário, o seguinte requerimento:

Venho requererao Excelentíssinro PrefeÍto t\íunicipal, Bergson lduino de
Oliveira e a Senhora Secretári.t r1e lrrÍraestrutura, Tercia Teixeira de paiva, que
seja feita a extensão dos canos cJa rede cja distribuição de água no trecho
compreendido da casa da Dona Dora, atá a casa do Senhor Neto paulino, na
localidade do Dendê de cima, zona Ruralrleste l\4unicípio.

Justificativa: Em plenário.

Arez-RN, 28 de rnarqo 2AZz

,yÃ o",oucos ô

Vereador

Legencia - PSB

LIDO NO EXPEDTENTE EMr_,3 1". _/rc§__I&dl* 10 sEC

oFiclo x" A4 I "rS, DArA ^*L.lg*/_t hg/FUNc.



cÂuann MUNtctpAl or anÊs - nr,t
PROTOCOLO - PROT

Protocolo: 280300 04/ 2022

Típo de processo: Requerimento
Assunto: Requisição do Vereador

Setor de Protocolo lnteressadn

MARCOS ANTÔNIO ACIOLI
Endereço: Praça Getúlio Vargas, 1BB, Centro,

Arês, Rio Grande do Norte, Brasil, 59.170-000
Telefone:

Emai l: camar a2021 280@outlook. com

Recebido na área Protocolo

Especiftcação: Extensão dos canos da rede da distribuição de água no trecho
compreendido da casa da Dona Dora, até a casa do Senhor Neto Paulino, Dendê de Cima

Recebido em28/O3/2022

Giovana Nascimento (Assinatura)

Fmtoc*lt:



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
cÂuans NruNrcIpAL DE AREZ

PAIACIO JOSEFERREIRA DE CARVAIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84)3242-2260
CNPJ: 08.712.457/0001-30 - E-mail: camaÍaare z@gmail.com

DA DIRETORA ADMINISTRATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIvA.
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

A PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIVA.
PRESIDENTE VEREADOR KLEIBER CHACON.

REFEIÚNCIA: REQTIERIMENTO N' OO3/2022 DB, AUTORIA DO VEREADOR
MARCOS ANTÔNIO ACIOLI.

DESPACHO

Nesta data de vinte e oito de março de dois mil e vinte e dois. encamiúo ao
Hxcelentíssimo Presidente desta Casa I-egislativa, o Vereador KLEIBER CIIACON,
requerimento de no 003/2022. de autoria do Vereador MARCOS ANTÔNIO ACIOLI.

Ethyane das de Lima
Diretora strativa.



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
CA}dABA ]VTTIN]CIPAL DE AREZ

PAIÁCIO JOSEFERREIRA DE CÁRV.qIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84)3242-226A
CNPJ: 08.1 12.45'1 100 0 I - 30 - E- mail. c am araarez@gmail. com

DA PRESI»ÊNCU.
PRESIDENTE KLEIBER CHACON

AO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA.
VEREADOR: KLEYBER BASÍLIO

REQUERIMENTO DE N" 003t2022

AIJTOR: MARCOS ANTÔNIO ACIOLI

DESPACHO

Nestit data de vittte e oito de março de dois mil e vinte e dois, encaminho ao
Excelentíssimo Prirneiro Secretário da Mesa Diretora. deste Poder Legislativo, o Vereador
Klel'ber Basílio, cont ftns, de ser colocado em pauta de votação pelo plenário Legislativo desta
Casa. requerinrento de n'003/2022 de autoria do Vereador MARCOS ANTÔNIO ACIOt,l.

Presidente da Câniara Municipal Legislativa.



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
c,4r.,ram MIrlücIpAL DE AREz

p,flÁcto JosE FERRE]FA DE cARVATHo
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenro

Fone: (84) 3242-2005 / F,A.X: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.1 12.45'1 1000 I -30 - E- mail: camaraar e z@gmaii. com

DO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA.
VEREADOR: KLEYBER BASÍLIO

A DIRETORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMINISTRATIVA ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

REFERÊNCIA: REQIJERIMENTO DE tr{'003/2022

AUTOR: MARCOS ANTÔNIO ACIOLI.

DESPACHO

Nesta data de 3 1 de março de 2022, encaminho a Diretora Adrninistrativa deste
Poder Legislativo, a Sra. Ethyane das Neves de Lima. requerimento de n" 00312022 de
auroria do Vereador MARCOS ANTÔNIO AClOLl. com fins, que seja atendido o
despacho da Presidência desta casa Legislativa constante o requerimento em cornento.

r() da Mesa Diretora.



ESTADO DO }]O GRANDEDONORTE
cfu.mnr I{UI'IICIPÂL DE AREZ

P,qIÁCIO JOSE FERREiRA. DE CÁRII,óÍ HO
Praça Ge túlio I,rargas, 280, Cento

Fone: (84) 3242-2005 / F.4.X: (84) 3242_2260
CNPJ: 08 712 457/0001 -30 - E-marl: carfiaÍaarez@gmarl.com

ATA DA 7' sESSÃo ORDINARIA, Do sEGUNDo ANo LEGrsLATrvo DA CÂMARAMUNICIPAL DE AREZRN, DA LEGlsl-ATuRA-íoát-zozq, REALIzADA No DrA 31 DE
MARÇO DE 2022.

No 31o (trigesimo primeiro) dia do 1ês d9 [Março do ano de 2022, precisamente às09h20' no Palácio José Ferreira de crrrino,lãúiu-se ordinariamente a câmara devereadores do 
-Município 

de Arez, Estado do Rio Grande do Norte, em sua sedeprÓpria' sito a Praça GetÚlio vargas, 280, centro, sob a presidência do Exmo. sr.Kleiber chacon,. secretariado pelõs nobres váorogrus: Kleyber Basílio chacon, 1osecretário e Eclécio Fernandes da cunha, 2's;;;tário. sendo verificada a existênciade quórum regimental, o sr. Presidente oeclá., aberta a sessão legislativa eagradeceu a presença dos colegas parlamentares e do público presente à reunião,como também àqueles q^ue acompanharam a reunião através das redes sociais. Dandoinício aos trabalhos, o sr. Presidente concedeu a oportunidade ao 1o secretário daMesa Diretora, Kleyber Basílio chaco_n, o qual procedeu a leitura da ata da 6a sessãoordinária realizada na data de 24 de lt/arço aé5iiz. Logo em seguida, fez aleitura daata da 2a sessão Extraordin ária realizadá na data de zó oe ."rô. À. referidas atasforam aprovadas pela unanimidade dos verearlorei, sem restrições. Na sequência, o 1osecretárío fez a leitura das materias constantes na pauta da reunião: Requerimento no0212022' de autoria do vereador Jone chacon do-lrtascimênto, o qual vem requererdo Exmo' Prefeito l\4unicipal, Bergson lduino de oliveira e da secreiaría ttíunicipal doTrabalho, Habitação e Assistênóia social, á- reórrarizaçáo fundiária dos imoveisírregulares do Município; Requerimento no 03t20i2, de autoria do Vereador MarcosAntônio Acioli, o qual vem requerer do Exmo. Prefeito Municipal, Bergson lduino deoliveira e da sra. secretária da lnfraestrutúrà,-que-sela feita a extensão dos canos darede de distribuição 
_ de água no trecho 

"orpr""náioo o" casa de Dona Dora até acasa do sr' Neto PauÍinõ, na localidade do oenoe de cima, zona Rural desteMunicípio; Projeto de Lei no 0812022, de autoria do Vereador Jone chacon doNascimento, que institui no calendário oficial do úunicípio a 'Semana Municipal daAgua" e dá outras providências; Parecer da Comissao de Justiça e Redação aoProieto de Lei no 02t2022 de autoria do vereador Kleiber chacon, que declara deutilidade pública no âmbito do município de Rrez o ,,rnstituto E$;;;;çr,,; parecer dacomissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei n" 03t2022, de autoria dovereador Eclécio Fernandes dJ cunha, q,.i" iirpãe sobre a denominação da praçalocalizada no conjunto das Flores, na Avenida Maria da silva, com o nome doMonsenhor Armando de Paíva e dá oüras óiorioen.ir.; parecer da comissãoconjunta formada pelos vereadores: Eclecio Fernandes da cunha (presidente),Roosevelt Delano de lMenezes Alves (RelatoQ, trllemúros, Jone chacon do Nascimento,Arlindo Dias de Lima, Kleyber Basílio Chr"oí, ÉÃ.ír"r Justino da Silva souza, BrenoJosé Lins da Silva e Marcos Antônio Acioli, referente ao projeto de Lei no o6t2022 doPoder Executivo que dispÕe sobre a abertura de créditos- adícionai. no orçrmentocorrente e dá outras providências. Na sequêncía, apos a leitura das materias, o sr.Presidente colocou as proposituras apresentadas para serem votadas. lnicialmenteforam votados os requerimentos apresentados pelos nobres vereadores Jone Chacondo Nascimento e lvlarcos Antônio Acioli, o. qrãÉ tiueram a aprovação unânime dosnobres parlamentares. Na sequência, foram votados os pareceres da Comissão deJustiça e Redação .aos Projetos de Lei no o2t2o22 e 03t2a22, de autoria dosvereadores KleÍber chacon e Eclécío Fernandes da cunha, respectiümlnte, aos quaistodos os parlamentares votaram a favor. Foram votados 
"'rproràJos 

também osProletos de Lei de no' o2t2o22 e 03t2022. Em ato continuo, o sr. presidente colocou



em votação o Parecer conjunto ao Projeto de Lei no 0612022 de autoria do poderExecutivo' ao qual todos os vereadores áelib*o, a favor. o reierido projeto de Leino 0612022 também foi votado 
.e.aprovado por unanimidade. Na sequência, o sr.Presidente concedeu a oportunioaoe'aosãt"iJ, ,"r"adores que desejassem fazer ouso da palavra' o nobre vereador oetaú rrnenezes pediu a oportunidade eparabenizou as secretarias de cultura 

" corrnicação pela grande conquista domunicípio por ter ingressado no mapa do turismo potiguar e nacional. Ainda com apalavra' o nobre vereador parabenizoy as equipes que se empenharam na busca demelhorias para a nossa cidade, no íntuito oe tiánGrmar o turismo do nosso município.Na sequência, o nobre vereador Eclécio ráinanaes pediu a oportunidade e, aocumprimentar a todos, iniciou as suas palavras falando sobre um requerimento de suaautoria, aprovado nesta casa, solicitando; 
";ãçildo conserno rrrruÀicipal do Turismo.Depois, falou sobre a importância do turismo Àã no.., cidade e sobre o ingresso domunicípio no mapa turístico, o que poderá proporcionar o acesso aos projetos dogoverno federal para o bom desenvoivimento ná área do turismo. o nobre vereadorparabenizou as equipes envolvidas nessa conquista, como também a secretaría doMeio Ambiente por estar desempenhando um Ímportante papel na questão daeducação ambiental no nosso município. Ainda .orn , palavra, parabenizou todos osfuncionários da Esco]a Municipal. Eziioa $it, ,á .orunidade de patané, pelos 36anos de existência daquele estabelecimento áe ãnsino que tem se empenhado nocuidado com a educação e a valorização oa criança, do jovem e do adolescente. onobre vereador encerrou as suas prlarrm taranáo sobre um requerimento de suaautoria solicitando ao Poder Executivo a construção de um ginásio políesportivonaquela escola e pediu a secretaria de Educaçãà iunto ao ganiíátã oo prefeito queanalisasse a possibilidade de criar um projetd qrê benefic.íe ,quÀ1" escola nessesentido. Na sequência, o nobre vereadoi Breno'Lins p"Ji, ã ãÉãrtrnio"de e fatousobre um cidadão do município que fez um relato so{e uma plantação de hortaliçasque cultivava numa area de propriedade da Escota clidenor iil; ô" foi totalmentedestruída, sendo utilizado um trator, atitude esta que o vereador considerou umacretinice de quem praticou essa má ação. Depois, criticou um serviço de recuperaçãode rua que estava sendo feito por uma retroescavadeira e quis Àã0., informaçÕessobre a patrol do municÍpio que se encontra parada, levando em consideração asestradas das áreas rurais que se encontram intransitáveis. Ainda com a palavra, onobre Vereador falou sobre os poços que foram conquistado, p"ã o-nosso município,através da Secretaria de Recursos Hídricos e Meio Ambiente, i;;r; à sua atuação edos vereadores Emanuel souza e Marcos Acíoli. Disse o üereador que, segundosoube, o gestor do município se recusa a aceitarc púriáçãã oo. poços, nãoquerendo contribuir com a contrapartída para a realização das obras. o nobre VereadorArlindo Dias pediu um aparte na fala'do colega parlamentar e demonstrou o seuinteresse em saber a veracidade da..informaçaõ por não acreditar que o gestor domunicípio tenha se recusado a contribuir co, ,r" ação que so irá agregar valorespara ao município' Na sequência, o nobre Vereádor Marcos A;ioli pediu aoportunidade e comentou sobre o assunto abordado pelo nobre Vereador Breno Lins,com relação ao suposto desinteresse do gestor do município em contribuir com acontrapartida para que poços artesianos sejãm perfurados no'municípà. o"pois, comofez em outras sessÕes, falou sobre a situação precária em se encontram as estradasvicinais da zona rural que estão intransitáveL, e'pediu ao poder Executivo providênciasna recuperação das mesmas. O nobre vereador vottou a falar, 

"o*o em sessÕesanteriores, sobre o poste que se encontra no meio da rua na comunidade de Rio doMeio, 9 fez menção do requerimento que apresentou nesta Casa pedindo ao poder
Executivo providências com relação a esse assunto. Na sequênriã,ãnobre VereadorArlindo Dias pediu a oportuniãade e comentou o assunto abordado pelo nobreVereador Breno Lins, com relação ao que foi relatado pelo colega parlamentar sobre ospoços artesianos, e disse que irá se inteir_ar do preieito soole à rrpo"t, recusa dacontrapartida para a perfuração dos poços. Com reiação ao ocorrido na escola Clidenor



Lima, sobre a plantação de hortaliças destruída, disse o vereador que inquiriu doprefeito sobre o assunto e foi informado pelà gistor que não tinha dado nenhumaautorização com relação a isso. Depois, paiauenÉà, o nor"o município por ter entradona rota do turismo, o que poderá proporcionar o credenciamento dê verbas para quehaja a expansão do turismo na nossa cidade, beneficiando o comercio local e gerandorendas para o município. Ainda com relação aos pàçor artesianos, disse o vereadorque trará a esta casa, na sessâo subsequênte, as informaçoes que receber do prefeitosobre o assunto. o nobre vereador Breno Lins- Àài. uni, vez com a patavra, disseque irá se inteirar sobre o que tomou conhecimento com relação à questão da alta dosimpostos cobrados pelo Poder Executivo, 
" ôrÀ tem cãusado insatisfação emempresas do Município, inclusive a Usina Estivas. birs" o vereador que provavetmentepoderá ir àquela empresa para melhor se informar sobre essa tributação. o nobreVereador Emanuel souza fez o uso da palavra e sugeriu que fosse feita uma parceriacom a usina Estivas propondo a redução.de impostoi em troca de mais empregos paraos cidadãos da nossa cidade. Em seguida, não havendo mais nada a tratar e nenhumvereador inscrito para falar, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão ordinária epediu que fosse ravrada a presente ala que, após t", ;ú;-iid; ãLpror"da, seráassinada pelo Sr. Presidente, Kleiber Chacon, e pelos Vereadores: Kleyber BasílioChacon, 1o Secretário, e Eclécio Fernandes da Cunha, 20 Secretário. A esta sessãoordinária a presença dos colegas vereadores foi unânime. o inteiro teor desta reuniãofoi gravado, passando o arquivo de áudio correspondente a integrar o acervodocumental desta reunião.

sala da sessão da câmara Municipalde ArelRN, em 31 de Março de 2022

ldsâ.%,,P,,a@,-r
Presidente da Mesa D iretora

eybei o Chacon
10 Secretário da Mesa Diretora

20 Secretário da lr/esa Diretora

il



ESTADO DO RJO GR.ANDE DO NORTE
CAI,,{ARA ]"ILINIC]PAL DE AREZ

PALÁCIO JOSE FERREIRÁ DE CARVÂLHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242_2260
C]{PJ:08.71245?/000 I -30 E-maii: cam araarez@gmail.

Arez/RN, 3í de março de 2022.
oFícto No 2412022-CMA

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR

BERGSON IDUÍNO DE OLIVEIRA

Prefeito Municipal de ArezlRN

com

Prot. N': 1.13012022

Dala:0110412022

oFícto No 93 t2022
Setor: Setor de Prolocolo
Assunto: oFlclo
Complemento: oFiclo No24l2o22-cMA

ililtfrilflil ililfi lfiiilti[tlr ililt uil llt ll llt

o Excelentíssimo Presidente desta casa Legislativa, o Vereador KLEIBER
cHAcoN, encaminha ao Excelentíssimo Prefeito Municipat, Begson tduíno de oliveira,
um requerimento em anexo de no o3t2o22 de Autoria do Vereador Marcos Antônio
Acioli' remissivo a solicitação, aprovada em sessão ordinária realizada em 31 de março
de 2022, por esta Casa Legislativa.

Atenciosamente,

KLEIBER CHACON

Presidente
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ARÊS Protocolo

ComnrollntedeTramitaçãoRealizada D€taEmlssao:utlatzl2zll.l.:

DATAJHORA: 01 10412022 11 :11 :17

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARÊS

Comprovante de Tramitação Realizada

Protocolo

Data Emissâo: 01 10412022 11 :11 :33

DATA,/HORA: O1lO4l2O22 11:11:17. No Guia: 5o7 12022

RESPONSÁVEL: Macelle Olinto

REMETENTE: LEG. CM - Setor de Protocolo

DESTINATARIO: EXEC - GAB PREF - Setor de Protocolo

o Guía: 5Ol 12022

ESPONSÁVEL: Maceile Otinto

EMETENTE: LEG - CM - Setor de Protocolo

ESTINATARIO: EXEC - cAB PREF - Setor de Protocolo

No Prot./Ano Data Origem-lnteressado Íipo Documento - Número No Prot./Ano Data Origem-lnteressado llpo Documento - Número

1130 I 2022 0110412022 SetordePÍotocolo- oqiÇto - 93t22 1130 I 2022 0110412022 Setordê Prolocolo oFiÇto -93t22

)tal de Protocolos: í Total de Protocolos: í

RESPONSÁVEL PELO RECEBIMENTO

RECEBIDO EM:

RESPONSÁVEL PELA EMISSÂO RESPONSÁVEL PELO RECEBIMENTO

RECEBIDO EM: I I

)



Estado do Rio Grande do Norte

Prefeitura Municipal de Arez
Praça Getúr io v argas,zr_O, centro - nr".in ru, c Ep s9 1 7o_o0o
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Ofício OG2/2022 _ GAB

A Câmara Municipal de Arez
Ao Presídente Kleiber Chacon

Sem mais para o momento

Arez,

,, renovamos votos de elevada estima

18 de abrit de 202I.

cumprimentando-o' venho pelo mesmo apresentar resposta requerimen to oo3/2022do Vereador Marcos Acioli, informar que foi encaminhada a solicitação a sec. De Infraestruturapara verificar viabilidade e posterior execução.

Atenciosamente,

Hugo

Ch. De Gab. ( 705/2021,

W
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PALACIO TOSE rPRRM-A DE CARVÂLHO
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TERMO DE ENCERRAMENTO DE VOLUME

Dentto dos termos e documentos em aÍrexo acostados, encetamos este

Processo denuo da iegalidade iegislativa vigente.

Ethyane das Neves de Lima

Diretora Âdminisuativa


